

NEWS

PUBLICATION OFFICIELLE DU GROUPE ICS

Ange CHEKARAOU BAROU

Convoyeur exceptionnel

A Niamey, Ange Chekaraou est incontournable. Tout le milieu des affaires et le monde politique le connaît ou le croise, notamment dans son QG, au restaurant italien Le Pilier, pas très loin du palais présidentiel. À 36 ans, le jeune homme d'affaires a gardé le sourire de l'étudiant, mais sa mission est sérieuse : convoyer des produits sensibles, dangereux ou rares dans toute la sous-région. Il tait le nom de ses clients par discrétion, mais tout le monde

a besoin de ses services. Diplômé d'un master en droit international, il a d'abord évolué dans le milieu humanitaire. Il est directeur administratif et institutionnel chez Acted, puis officier de protection au Haut-Commissariat des Nations unies pour les réfugiés (UNHCR), avant de jeter définitivement l'éponge en 2012, « déçu par un milieu complexe et carriériste ».

Il fonde et dirige alors la société LSSC en 2012, un cabinet de conseil juridique et fiscal. Fort de son réseau, il rejoint en 2014



FRANÇOIS-XAVIER FRELAND POUR JA

le groupe Necotrans, prenant la direction de sa filiale Transmine au Niger. À la suite de la faillite du groupe français, il poursuit l'aventure avec le reprenneur, ICS

Monaco. Apprécié pour son sérieux et sa connaissance du continent, il vient d'être promu directeur général d'ICS Transmine Niger. **F.X.F.**

JEUNE AFRIQUE CONSACRE UN GRAND FORMAT AU NIGER DANS LE NUMÉRO PARU CE JOUR

jeuneafrique

La nouvelle génération d'entrepreneurs qui émerge dans le pays est mise à l'honneur.

A cette occasion, Jeune Afrique a fait le portrait du Directeur Général de ICS Transmine.

